
別紙様式（第７条関係） 

平成22年５月30日  

 

             報   告   書 

 

  島田市議会議長 冨澤 保宏 様 

 

                     島田市議会議員  冨澤 保宏   

                     島田市議会議員  杉村 要星 

                     島田市議会議員  清水 唯史 

                     島田市議会議員  桜井 洋子 

                     島田市議会議員  原木 忍 

                     島田市議会議員  星野 哲也 

                     島田市議会議員  紅林 貢 

                     島田市議会議員  坂下 修   

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

１ 日時 平成２２年５月２３日（日）  

     午後７時００分から午後９時００分まで 

２ 会場 コミュニティサロン金谷南 

３ 役割 

（１） 受付… 杉村要星議員、桜井洋子議員 

（２） 司会… 紅林貢議員 

（３） 挨拶・概要説明… 冨澤保宏議長 

（４） 報告… 清水唯史議員、原木忍議員、星野哲也議員 

（５） 答弁… 各参加議員 

（６） 記録… 坂下修議員 



４ 報告事項 

（１） 議会活動の動向、市民への報告について 

総務消防常任委員会報告者  清水唯史議員               

「メッセ計画地土地取得予算」歳入・「航空機燃料譲与税」「消防署六合分

遣所自動車購入事業予算」「市議会議員の議員報酬等支給に関する条例改

正」等の概要と質疑内容報告。 

民生病院教育常任委員会  原木忍議員                 

「人間ドック助成」「保育ママ運営事業」「子ども医療費助成」「給茶機設

置事業」「病院事業会計予算」等の概要と質疑内容報告。 

経済建設文化常任委員会  星野哲也議員                

「エコマイハウス支援事業」「伊太田代温泉源泉枯渇問題の経過」「市営霊

園建設の計画、陳情審査」等の概要と質疑内容報告。 

（２） 意見及び情報の交換について 

＊メッセ計画の進捗、可能性は？ 

→メッセ計画はガーデンパーク構想より効果が見込める。知事の方針次第だが

はっきりしていない。 

 

＊幼稚園の民営化についての議会の認識は？ 

→保育園の民営化については、陳情もあり止まっているが、五和保育園につい

ては、行政改革大綱に方針が出されている。 

 

＊給茶機事業の効果は？ 

→給茶機設置については保護者の声。 

 

＊井戸水はありがたい存在。 

→井戸水には大腸菌が入っている所もあり、水道と併用している。 

→大井上水道企業団、水の使用量が減となって運営は厳しい。 

 

＊井戸の規制はどうか？ 

→詳細は解らない、確認する。 

 

＊地方自治といわれているが、国の方向とズレを感じる。保育の民営化が財政

確保のためであればおかしくないか？判断する根拠を持ってほしい。 

→市には、保育園の民営化を審議する委員会が設置されている。慎重に検討し

なければならない。 

 



＊金谷庁舎の進捗は？ 

→跡地利用検討委員会で審議されている。 

→昨年度内で結論を計画していたが、今年度も３～４回の開催が予定されてい

る。庁舎を維持する計画ではない。 

 

＊合併時に検討していたのか？ 

→合併時の約束では、旧金谷庁舎は耐震補強して支所を配置し、大きな災害時

には金谷地区の拠点にすることになっている。約束の変更をしないまま取り

壊しを前提として支所を２カ所にしている。 

 

＊合併特例債は借金ではないか？ 

→７割は国から交付されるということだが、使い方は慎重にすべき。 

 

＊補助金をもらえるから豪華にしてもいいのか？ 

→３割は市の出費。財政健全化法がある。 

→合併の効果にはメリット、デメリットがある。 

→私は五和、金谷合併後に生まれており、金谷分断の気持ちはない。 

→分けることが好いかどうかには不安があった。 

 

＊南支所の駐車場が狭い。気を使ってほしい。支所機能をなくそうという意見

はなかったのか？ 

→支所を２カ所にすることは、行政改革に逆行している。 


